

**Pressemitteilung
Heidenheim, 28. Dezember 2022**

Kreissparkasse Heidenheim unterstützt die kath. Kirchengemeinde

Die Kreissparkasse unterstützte die Arbeit der katholischen Kirchengemeinde Heidenheim auch im vergangenen Jahr. Für das Projekt Nachhaltigkeitsoratorium spendete das Geldinstitut sehr zur Freude von Dekan Dr. Dietmar Horst 3.000 Euro an die Kirchengemeinde.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, ist überzeugt: „Die katholische Kirchengemeinde Heidenheim verleiht vielen Menschen der Region Halt und tritt darüber hinaus für wichtige Werte ein. Gerade in fordernden Zeiten ist dies für unseren gesellschaftlichen Zusammenhalt besonders wichtig.“



Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, überreichte Dekan Dr. Dietmar Horst den Spendenscheck.

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web www.ksk-heidenheim.de